

Que tout ce que vous faites soit fait avec amour.
Corinthiens 16:14

Son époux, Pierre-Louis **Rappaz**, à Lausanne ;

Ses filles :

Christiane et Yvan **Favia**, à Givrins ;

Florence et Gilles **Borel**, à Lausanne ;

Ses petits-enfants, Romane, Marius, Juliette, Jean ;

Sa belle-sœur, Frida **Eberle**, en Allemagne ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la grande tristesse de faire part du décès de

Maria RAPPAZ

enlevée à leur tendre affection le 7 avril 2022, dans sa 86e année.

La cérémonie a eu lieu dans l'intimité de la famille et des proches.

Adresse de la famille :

Pierre-Louis Rappaz, avenue de Collonges 35, 1004 Lausanne.